

CONGRES INTERNATIONAL DE LA FICB 2027

Prolongation des inscriptions aux conditions préférentielles jusqu'au 6 octobre 2026

Chères Consœurs, chers Confrères,
Chers Amis du monde bachique,

Vous êtes encore nombreux à ne pas avoir confirmé votre participation au **53^{ème} Congrès International de la FICB, à Lausanne du 6 au 13 mai 2027.**

Voici une occasion supplémentaire de nous rejoindre pour une semaine que nous souhaitons à la fois bachique, culturelle, gastronomique et amicale.

Une semaine à vivre pleinement

Au cœur de cette rencontre, il y aura naturellement **le vin et les grands vignobles de Suisse romande** : Lavaux, patrimoine mondial de l'UNESCO, le Léman et ses terroirs, mais également le Valais, avec ses paysages, ses vigneron, ses traditions.

Et parce qu'un Congrès bachique est aussi une invitation à découvrir un pays et ses cultures, plusieurs excursions vous permettront de prolonger l'expérience :

- **Genève**, ses vignobles et son esprit humanitaire avec notamment une visite du Musée international de la **Croix-Rouge et du Croissant-Rouge**.
- Le vignoble du Vully, **le bourg médiéval de Gruyères et une croisière sur le lac de Morat**, au cœur d'un paysage chargé d'histoire.
- Le Musée de la vigne et du vin au Château de Boudry et une **Visite du Laténium de Neuchâtel**, à la rencontre de plusieurs millénaires de civilisation

Des rencontres, des dégustations et des découvertes dans les régions viticoles qui font la richesse de la Suisse Romande. Sans oublier **les grands rendez-vous officiels et festifs du Congrès**

La rencontre des Confréries venues du monde entier, les dégustations, trois dîners officiels et, surtout, ces moments de partage où se créent les souvenirs et se renforcent les liens qui unissent notre grande famille bachique.

Ce Congrès est une invitation à découvrir la Suisse....

**Le vin, les vigneronnes et vignerons, les terroirs seront notre fil conducteur
La découverte sera notre chemin
L'amitié bachique sera notre point de rencontre**

(English text below)

Le 6 octobre est désormais la date à retenir : les tarifs préférentiels restent applicables jusqu'à cette date !

C'est le moment de nous rejoindre !

Lausanne 2027

Une semaine, des rencontres, des découvertes !

Nous espérons vivement vous accueillir à Lausanne en mai prochain pour partager cette belle aventure avec vous.

Avec nos confraternelles salutations,

À très bientôt à Lausanne !

Site internet du congrès :

[53e Congrès International FICB 2027 | Terroirs d'émotions, traditions en partage](#)

Lien pour les conditions d'inscription : [Accueil / Home](#)

(English text below)

FICB INTERNATIONAL CONGRESS 2027
Extension of Registration et
preferential rates until 6 October 2026

Dear Sisters and Brothers,
Dear Friends of the Bacchic World,

Many of you have not yet confirmed your participation in the **53rd FICB International Congress**, taking place in Lausanne from 6 to 13 May 2027.

Here is an additional opportunity to join us for a week that we hope will be Bacchic, cultural, gastronomic and, above all, filled with friendship.

A week to be fully experienced

At the heart of this gathering will naturally be **wine and the great vineyards of French-speaking Switzerland**: Lavaux, a UNESCO World Heritage Site, Lake Léman and its surrounding terroirs, as well as Valais, with its landscapes, winegrowers and traditions.

And because a Bacchic Congress is also an invitation to discover a region and its cultures, several excursions will allow you to extend the experience:

- **Geneva**, its vineyards and its humanitarian spirit, including a visit to the **International Red Cross and Red Crescent Museum**.
- The **Vully vineyards**, the **medieval town of Gruyères** and a **cruise on Lake Murten**, surrounded by a landscape steeped in history.
- The **Museum of Vine and Wine at Boudry Castle**, followed by a **visit to the Laténium in Neuchâtel**, where we will discover several millennia of human civilization.

Encounters, tastings and discoveries will take us through the wine-growing regions that contribute to the richness of French-speaking Switzerland. And of course, **the Congress's official and festive highlights**

The gathering of Brotherhoods from around the world, wine tastings, three official dinners and, above all, those precious moments of sharing where memories are created and the bonds that unite our great Bacchic family are strengthened.

This Congress is an invitation to discover Switzerland...

Our wine, winegrowers and terroirs will be our common thread.

Discovery will be our journey.

Bacchic friendship will be our guiding principle.

6 October is now the date to remember: preferential registration rates apply until this date !

Now is the time to join us!

Lausanne 2027

One week, countless encounters, unforgettable discoveries!

(English text below)

We look forward to welcoming you in Lausanne next May to share this wonderful adventure with you.

With our most fraternal greetings,

See you very soon in Lausanne!

Website congress 2027 :

[53e Congrès International FICB 2027 | Terroirs d'émotions, traditions en partage](#)

Link for pricing and inscription : **[Accueil / Home](#)**